
平成２５年度 第５回函館市行財政改革推進統括会議 

 

 

日 時  平成２５年１２月１３日（金）１５：３０～１６：３０ 

会 場  市長会議室 

参集者  工藤市長，中林副市長，片岡副市長，山本教育長，秋田企業局長， 

吉川病院局長，谷口企画部長，川越総務部長，山田財務部長 

 

議 題  ◎補助金の見直し方針について＜対応：小林財政課長＞ 

      

◆議題の趣旨◆ 

 「補助金のあり方に関するガイドライン」に基づく各種補助金の見直し方針につい

て，協議を行いました。 

 

◆協議の結果◆ 

 「補助金のあり方に関するガイドライン」に基づく各種補助金の見直し方針につい

ては，さらに検討を行うこととなりました。 

 

◆主な発言◆ 

（工藤市長） 

 「廃止」とする補助金について，補助団体との協議は行っているのか。 

 

（財政課長） 

 所管部局がそれぞれの補助団体と協議を行っており，理解は得られている。 

 

（工藤市長） 

 「見直し」または「現行」とする補助金の中には，補助金支出の妥当性について，

さらに精査すべきと考えられるものも見受けられる。その辺りは，改めて所管部局や

副市長と協議し，整理してもらいたい。 

 

（財政課長） 

 了解した。 

 

（工藤市長） 

 公表時期はいつを予定しているか。 

 

 



（財政課長） 

 先ほど市長から指摘のあった点について，再度精査のうえ，出来るだけ早い時期に

公表したいと考えている。 

 

 


